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An den Vorsitzenden der 

Gemeindevertretung 

Herrn Lothar Metternich 

Herrn Bürgermeister 

Joachim Reimann 

 

Wilrijkplatz 

65527 Niedernhausen 

 

 

 

Anfrage 

 

Manfred Hirt| Am Felsenkeller  26 

65527 Niedernhausen | 06127- 7277 

fraktion@wgn-niedernhausen.de 

www.wgn-niedernhausen.de 

 

Niedernhausen, den 07.10.2017  

Aktueller Sachstand Gesamtverkehrsplanung   

Sehr geehrter Herr Metternich,   

sehr geehrter Herr Reimann, 

die WGN-Fraktion bittet den Gemeindevorstand, folgende Anfrage bei der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 01. November 2017 zu beantworten:  

 

Chronologie  Gesamtverkehrsplanung (GVP) 
 
14.06. 2013   WGN-Antrag „Neuer Generalverkehrsplan“ 
25.09. 2013  Gemeindevertretung Beschluss „Der Gemeindevorstand wird gebeten zu prüfen, ob 

der Generalverkehrsplan von 1993 fortgeschrieben werden kann, oder ob es 
erforderlich ist, einen neuen Generalverkehrsplan zu erstellen. 

09.04. 2014 Gemeindevertretung Prüfergebnis  
Kosten:  1.Neuaufstellung ca. 60.000.- €     2. Fortschreibung ca. 42.500,-€ 
Entscheidung:  Der Generalverkehrsplan von 1993 wird fortgeschrieben. 

04.08. 2015  WGN-Anfrage Aktueller Sachstand Generalverkehrsplan 
19.01. 2016  Bürgerinformationsveranstaltung in der Autalhalle 

Auftaktveranstaltung zur Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger im Rahmen der Fort-
schreibung des GVP Niedernhausen. 

19.01. 2016 Die Internetplattform http://www.verkehrsplan-niedernhausen.de/  kann von 
Bürgerinnen und Bürger zur Onlinebeteiligung  aktiv genutzt werden. 

Zu diesen Punkten bittet die WGN um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Auf der Internetplattform sollten über den Planungsprozess, Planungsansätze und Planungsergebnisse 
informiert werden. Die Inhalte dieser Internetseiten sollten entsprechend dem Planungsfortschritt 
laufend aktualisiert.  Letzte Aktualisierung: 14.04.2016 

1.1. Was sind die Gründe, weshalb in den letzten 18 Monaten keine Aktualisierung des 
Planungsfortschritts erfolgte? 
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2. In der Beantwortung unserer Anfrage vom  04.08. 2015 war die Fertigstellung der Fortschreibung des  
GVP für 2016 geplant. 

2.1. Aus welchen  Gründen konnte die Terminplanung nicht eingehalten werden? 

 

3. Viele Prüf- und Anträge (z.B. Ortsumgehung Niederseelbach, Bahn-Haltepunkt Niederseelbach, 
Alternative Zuwegung Fa. Hartmann, Parkdeck, Radwegenetz, ÖPNV usw.) zu einzelnen 
situationsbedingten Verkehrsentlastung in Niedernhausen wurden in den letzten Monaten  in der 
Gemeindevertretung  abgehandelt.  

 
3.1. Welche dieser Anträge haben Eingang in die Bewertung und in den Maßnahmenplan des 

Verkehrsplanungsbüros gefunden? 
 
 

4. Für Niedernhausen gibt es ein ÖPNV-Konzept.  Stand August 2015. 

4.1. Wurde sich zwischenzeitlich mit der weiteren  Entwicklung beim ÖPNV befasst? 

4.2. Erfolgte eine enge Abstimmung mit den Planern des GVP? 

 

 

5. Angesichts der Dringlichkeit in der kommunalen Entwicklung von Niedernhausen ist mit aller 
Vehemenz die Fertigstellung der Fortschreibung des GVP  nötig und zu fordern. 

 

5.1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Fortschreibung des Generalverkehrsplanes? 

5.2. Wird ein Entwurf der Fortschreibung des GVP  den Ausschüssen und der Gemeindevertretung zum 

Review vorgelegt? 

5.3. Wann ist mit der Fertigstellung der Fortschreibung des GVP  konkret zu rechnen? 

 

 

 

Für die Fraktion, 

 

Manfred Hirt 


